



[Handwritten signature]

Caleb Navarro

San Salvador, 17 de agosto de 2021.-

Walter Alvarado

Secretarías y Secretarios
Honorable Junta Directiva
Asamblea Legislativa
Presente.-

[Handwritten signature]

*María
Christina
García*

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

En nuestra calidad de diputados del Grupo Parlamentario de Nuevas Ideas, y en uso de las facultades que la Constitución nos concede, a ustedes **EXPONEMOS:**

Que recientemente el mundo ha visto con preocupación los acontecimientos sucedidos en la República de Afganistán, los cuales que ha generado caos en todo el territorio Afgano.

Que como salvadoreños comprometidos con la democracia, rechazamos tajantemente el abuso de la fuerza y los actos de terrorismo que por años han traído tanto dolor, pobreza y miseria al pueblo de Afganistán, lo que ha culminado en la toma del territorio y finalmente de la ciudad de Kabul, capital afgana, así como en la salida forzada de toda la comunidad internacional y diplomática de dicho país, ante las amenazas del grupo extremista.

Que es necesario que esta Asamblea se pronuncie ante tales acontecimientos, expresando en primer lugar su solidaridad con el pueblo de Afganistán, así como exigiendo un cese de las acciones violentas y la búsqueda de soluciones por la vía del diálogo, como la mejor forma de consolidar la democracia en las naciones.

En razón de lo antes expuesto, solicitamos se emita un pronunciamiento en los principales medios de comunicación escrita, así como en los canales de radio, televisión y redes sociales de esta Asamblea Legislativa, expresando la solidaridad del pueblo salvadoreño con al pueblo de Afganistán.

En espera de contar con su apoyo, nos suscribimos, cordialmente y adjuntamos el respectivo proyecto de pronunciamiento.

[Handwritten signature]

<p>ASAMBLEA LEGISLATIVA Correspondencia Recibida en el Pleno Legislativo y LEIDA</p> <p>Fecha: <u>17/8/2021</u></p> <p>Hora: _____</p> <p>Firma: _____</p>
--



PRONUNCIAMIENTO

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR EN RELACIÓN A LOS ACONTECIMIENTOS BÉLICOS EN CONTRA DEL PUEBLO DE AFGANISTÁN EXPRESA:

- I. Su preocupación por la situación ante el conflicto bélico que sufre el pueblo de Afganistán y su condena ante todos los actos beligerantes que provocan la muerte de muchas personas, en especial las muertes de mujeres, niños y niñas, que generan un retroceso de los derechos alcanzados en el Derecho Internacional Humanitario (DIH) y los Derechos Humanos, especialmente los logros obtenidos con tanto esfuerzo por las mujeres y las niñas.
- II. Su apoyo al pueblo de Afganistán y un llamado a las partes en conflicto para que contribuyan a un arreglo pacífico y promuevan los derechos humanos de todos los afganos.
- III. Su interés en que contribuyan a finalizar el conflicto generado a través de una vía pacífica como el diálogo, en razón que los conflictos armados solo revisten de una realidad llena de duelo y de tristeza y la exposición mundial de aquellos que usan las vías bélicas como una utilización de lo peor de la condición humana, y su capacidad de romper con la fraternidad a la que todos los pueblos estamos llamados.
- IV. Sus muestras de condolencias y lamenta el fallecimiento de los afganos que debido a este tipo de conflictos sus vidas, sus sueños y su mas alto deseo de un llamado a la armonía social de los pueblos y las de su grupo familiar se ven truncados.

DADO EN EL SALÓN AZUL DEL PALACIO LEGISLATIVO: San Salvador, a los diecisiete días del mes de agosto del año dos mil veintiuno.